

POLITICA

PINOCHET AUTOPROCLAMADO. PLEBISCITO EL 5 DE OCTUBRE.

Hace pocos días atrás, el país fue notificado de la autoproclamación de Pinochet como candidato y representante - del "sí" en el plebiscito. Esta nominación a nadie sorprendió. - Tampoco se produjo su renuncia a la Comandancia en Jefe del Ejército, como algunos vanamente pensaron. No hubo candidato de consenso, ni civil, ni joven. Sólo un general de 72 años que pretende aferrarse al poder y proyectar hacia el 2.000 su "obra modernizadora."

NO. El pueblo chileno, desde el mismo día de la nominación expresó de distintas maneras su más abierto repudio al candidato de la dictadura. La masividad del desconteno que se extendió a lo largo del país en manifestaciones públicas refleja la resuelta decisión de impulsar una Campaña, donde la movilización social y política por el NO juega un papel importante.



Pero, es cierto, Pinochet es el mejor candidato para la oposición, ya que su figura simboliza 15 años de sufrimiento donde la persecución, la tortura, el asesinato, los desaparecidos, en fin la violación sistemática de los Derechos Humanos y la crisis profunda en lo moral, económico, político y social son su obra y por ella debe responder.

También, a partir del 30 de agosto sabemos la fecha del plebiscito (5 de octubre de 1988). Es por esto, que la Campaña por un NO claro y contundente a la dictadura toma la recta final a un ritmo arrollador, en donde miles y miles de chilenos tomarán parte, demostrando en la calle que somos más los que estamos por la democracia y el cambio. Esto significa que no hay lugar para el "descanso" y la apatía. Significa que de nosotros y de nuestro arduo y decidido trabajo depende la fuerza que tome nuestra victoria con el NO. Porque de un triunfo amplio depende hacer los cambios que Chile urgente necesita.

Es por esto, que la Comisión Política de la Federación Juvenil Socialista Regional Magallanes ha declarado a nuestra juventud en ampliado permanente, de aquí hasta el día del plebiscito. Decisión que implica que la FJS. toma una acti-

POLITICA



tud de entrega y trabajo con el único fin de derrotar a Pinochet en pos de la causa democrática y popular del pueblo de Chile.

SECCIONAL DE LA FJS EN PUERTO NATALES.

Una nota al final, con la presencia de dirigentes-regionales de la FJS se constituyó oficialmente, con directiva y todo, la Seccional Puerto Natales de la Federación Juvenil Socialista, así como días antes lo había hecho la Seccional Octavio - Castro del Partido.

De esta forma el Partido, sus mujeres, trabajadoras y jóvenes participaron activamente en la concentración que en dicha ciudad organizó el Comando del NO, partiendo desde la casa del PPD marcharon los socialistas nuevamente después de 15 años hasta el Club Natales donde se congregó el pueblo natalino en un número aproximado a los 2.500.

Vaya nuestro saludo combativo y revolucionario a estos esforzados compañeros que venciendo el miedo y la represión organizan y dan vida con más fuerza que nunca al Partido Socialista de Chile y a la gloriosa FJS.

EL NO DE LOS SOCIALISTAS NO ES SÓLO A PINOCHET,
TAMBIÉN ES UN **NO** A LA CONSTITUCIÓN DEL '80

Y UN **NO** A SU RÉGIMEN DE
REPRESIÓN.

Con la fuerza del voto

VENCEREMOS !!!